

**PENGARUH *SHUUDAN SHUGI* DALAM KEHIDUPAN  
MASYARAKAT JEPANG PADA ANIME *KAZE GA TSUYOKU*  
*FUETEIRU***

**SKRIPSI**

Diajukan sebagai Persyaratan Akademik  
untuk Memperoleh Gelar Sarjana Sastra

**BILLY SAMUEL  
16420013**



**PROGRAM STUDI SASTRA JEPANG  
FAKULTAS BAHASA & BUDAYA  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2021**



## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan kasih karunian-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh *Shuudan Shugi* Dalam Kehidupan Masyarakat Jepang Pada Anime *Kaze Ga Tsuyoku Fuiteiru*” dengan baik. Adapun maksud dan tujuan dari penulisan skripsi ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat untuk mengikuti sidang skripsi, program studi sastra Jepang Universitas Kristen Maranatha.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini, tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, dari masa perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini, sangatlah sulit bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini dengan baik pada waktu yang telah ditentukan. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

- 1) Anton Sutandio, S.S., M.Hum., Ph.D. sebagai Dekan Fakultas Bahasa dan Budaya Universitas Kristen Maranatha.
- 2) Marisa Rianti Sutanto, SS., M.Hum sebagai Ketua Program Studi Sastra Jepang serta pembimbing yang telah menyediakan waktu, dan tenaga untuk membantu dan mengarahkan penulis dalam penyusunan skripsi ini. Pihak-pihak yang telah sangat membantu penulis dalam memperoleh data dan informasi yang diperlukan untuk penyusunan skripsi ini.
- 3) Untuk seluruh Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Sastra Jepang Universitas Kristen Maranatha yang telah memberikan ilmu dan arahan untuk menyelesaikan skripsi ini dengan baik

- 4) Orang tua dan anggota keluarga lainnya yang telah mendukung penulis secara moral dan materi.
- 5) Teman dan sahabat yang telah membantu penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari sempurna, semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis berharap atas saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca.

Akhir kata, penulis mengharapkan skripsi ini dapat berguna dan memberi nilai tambah bagi semua pihak yang membacanya.



